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1. 秋季リーグ戦戦績 

2. 令和元年度 秋季総会のご案内 

3. 広商交流 50周年企画 

〔１〕 OB・OGより 

（１）飯島富士夫様（S51 卒） 

〔２〕 プレーバック交流史 

（１）久木田義雄様（一橋大元監督） 

（２）児島正治様（広商OB） 
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１． 秋季リーグ戦戦績 

 

10/5（土）vs 東京都市大学 第 2節第 1回戦 

6-7●（10 回以降タイブレーク） 

一橋 3 0 0 1 0 0 0 0 0 2 6 

都市 0 0 0 0 0 2 2 0 0 3× 7 

 

【投】木下（5 回）→鈴木（3 回）→大田（2回） 

〔三〕阿部 

〔二〕高崎、木村 

 

10月 6 日(日) vs東京都市大学 第 2節第 2回戦 

7-1● 

都市 0 0 0 1 1 1 1 0 3 7 

一橋 0 0 0 0 1 0 0 0 0 1 

【投】佐藤（4 回）→木下（4、１／３回）→鈴木（２／３回） 

 

 

10月 20日(日) vs東京都市大学 第 1 節第 3 回戦 

10-3○ 

一橋 0 １ 0 0 3 0 0 1 5 10 

都市 0 0 1 0 0 2 0 0 0 3 

【投】木下（4 回）→佐藤（5 回） 

〔本〕本多（2 回ソロ） 

   畠山（7 回ソロ） 

 

 

 

10月 6 日の試合により、東京都市大学の 4部優勝及び入替戦出場が決定致しました。 

4 年部員の最後の大会で優勝を逃したこと、入替戦へと進めなかったこと、非常に悔しい結



果となりました。OB・OG の皆様より秋季リーグに向け温かい言葉を数多く賜りまして、

誠にありがとうございました。 

優勝校は決定しましたが、今チームの試合は残り 2 試合が残っております。ぜひグラウン

ドまで足を運んで頂けますと幸いです。 

 

詳しい試合情報は東都大学野球連盟公式ホームページをご参照ください。 

http://www.tohto-

bbl.com/gameinfo/schedule.php?YEAR=2019&SEASONID=02&LEAGUEID=04 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２.令和元年度一球会秋季総会のご案内 

 

先日、OB・OGの皆様には一斉メールにてご連絡させて頂きました通り、11 月 22 日(金)18

時 30 分より如水会館にて令和元年度秋季総会を開催致します。 

昨年度 7000 円であった会費を変更し、今年度は 4000 円の会費でご案内致しております。

ご都合のつく方はぜひご参加頂けますと幸いです。 

以下、一斉メールと同様のご案内を掲載させて頂きます。ご一読のほど宜しくお願い致しま

す。 

 



 

一球会会員                 

OB・OG 各位                            

   一橋大学硬式野球部                                 

   

令和元年度一球会秋季総会のお知らせ 

   

  

拝啓 晩秋の候、先輩諸兄におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は現役部員のために多大なるご尽力を賜り、厚く御礼申し上げます。令和元年度秋季リ

ーグ戦を、4 部リーグにて 4 部優勝、3 部昇格を目指し臨みましたが、力及ばず 4 部 2

位、悔しくも 4 部残留が決定致しました。来春のリーグ戦にてこの雪辱を果たすべく、部

員一同全力を挙げて練習に取り組んでいく次第ですので、引き続きご声援、ご支援のほど宜

しくお願い申し上げます。   

   

  

 つきましては、令和元年度秋季総会についてお知らせいたします。今回は、如水会館にて  

11 月 22 日（金）に開催いたします。ご出席のご連絡はメールか FAX にて 11 月 11 日

（月）までにいただきたくお願い申し上げます。  

なお、大変恐れ入りますが、ご勤務先・ご自宅住所・メールアドレス等を変更された場合に

は変更後の内容を併せてご連絡いただきますようお願い申し上げます。 ご不明な点がござ

いましたら、以下までご連絡ください。    

                     部携帯：090-9385-7015   

E-mail：hit.u.bbc.mg@gmail.com   

敬具   

   

記 

日時   令和 元年 11 月 22 日（金）  18 時 30 分より   

場所   如水会館 14 階 記念室(東西合同)      

（住所）東京都千代田区一ツ橋２丁目１番１号             

（地下鉄東西線「竹橋」駅より徒歩５分）        

（電話）０３－３２６１－１１０１   

会費  ４，０００円   

以上 

 

 



 

4. 広商交流 50周年企画 

〔３〕 OB・OGより 

（１）飯島富士夫様（S51 卒） 

〔４〕 プレーバック交流史 

（１）久木田義雄様（一橋大元監督） 

（２）児島正治様（広商OB） 

 

＜広商との交流 50周年に寄せて＞     【思い出の一枚・飯島富士夫（Ｓ51年卒）】 

 

■思い出の一枚；昭和 48 年 12 月末日・冬休みに行った授業の飯島クラスの記念写真 

 この写真は、12月の約 1 週間午前中に野球部の 1.2 年生（60 名強）を私の同期 4 人で分

担して授業を行った時の、私のクラス 2 年生 20 名との記念写真です。同期 4 人は 12 月中

旬～1 月上旬までの約 1 か月選手の家に宿泊し家庭教師しながら野球づけの毎日を送りま

したが、この 1 週間は午前中教室で授業を行い、午後練習に参加というハードなスケジュ

ールとなりました。 

飯島は川本選手、佐治さんは能美選手、高橋進さんは信川選手、山口さんは大利選手の家

にホームステイしました。大利選手（甲子園決勝でサヨナラスクイズを決めた）は 3年生で

受験直前でしたが山口さんの熱い指導もあり見事立教大学に合格しました。 

 私のクラス 20名は今でも名前と顔が殆ど一致します。授業だけでなく 1か月間練習を共

にしたチームメイトとして印象に残っています。川本さんと仲の良かった能美さん、信川さ

んなど、「かっぽん、のみすけ、のぶ・・・」愛称が耳に残っています。授業の内容は殆ど

覚えていませんが、教室での授業は貴重な経験となりました。懐かしい思い出です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

■この年（昭和 48 年）の広商は、金光主将のもと佃・達川のバッテリー中心の守りの広商

野球で、春の甲子園は江川の作新を準決勝で破って準優勝、夏は大利選手のサヨナラスクイ

ズで静岡高校に勝って全国優勝している。夏の甲子園期間中に、一橋野球部が広商合宿を行

ったが 1.2 年生が交代で残って練習の相手をしてくれました。夏・冬とも広商合宿では多大

なご協力をいただいており、冬の家庭教師や授業で少しでもお返しをしたいというのが当

時の思いでした。 

■川本幸生さん（Ｓ48年優勝時の 2 塁手、Ｓ63 年優勝時の監督）との交流 

＜Ｓ48年冬のホームステイ＞ 

・川本さんとは 1か月市内のマンションで生活を共にしました。家庭教師としては、1年後

の受験（東京の有名私大なども志望）に向けて科目を絞り込み、参考書を一緒に買いに行

きました。受験勉強というよりは、日常の勉強の仕方や受験のコツなど体験的な話をして、

受験に備える指導になりました。 

・夜は川本さんの部屋で野球談議をすることが多く、春夏甲子園での裏話や江川攻略法、川

本さんのプレー（佃投手の投球に合わせた守備位置他）、高校選抜での韓国遠征時の話な

どで盛り上がりました。高校選抜では江川（法政・巨人）の腰回りの大きさ、植松（法政・

阪神）の柔らかなリストでのシャープな打撃などに感心していたのを覚えています。 

・「内野手はグラブをグラウンドに着けて擦るように動き、捕球する時に上げて捕る」「グラ

ブが上から捕ることはない」との話が印象に残っています。 

＜卒業後もときどき連絡を取って＞  

・卒業後も受験で上京した時に試験終了後に慰労の食事、交流 20 周年記念交換会でお会い

するなど、時々会う機会はありましたが、広商の監督になってからは甲子園での活躍や 10

数年続いたＮＨＫの高校野球解説など、もっぱらＴＶで拝見し、熱くなっておりました。 

・昭和 63年 5月、仕事で広島に出張した時にグラウンドに川本監督を訪ねました。良いチ

ームができていると手ごたえを感じているようでした（夏の甲子園で全国優勝）。夜は、

畠山校長・川本監督・大利氏他と八丁堀で会食し旧交を温めました。 

・その後は、時々電話で話をしましたが、ＮＨＫ高校野球解説では甲子園大会の前にも全国

の地方大会を視察に行くので年間で相当な日数を行脚していたとのことでした。2007 年

に病気で監督を退任したので数か月後に会社に電話しました。呂律もはっきりしていた

ので「元気そうで安心した」と話しましたがリハビリは大変とのことでした。 

 



 
■50 年経った今でも 

 ・私は数年前から国立のグラウンドに応援に行くようになりましたが、顔を合わせるＯＢ

の人は木村監督・鈴木監督も含めて一緒に野球をしたメンバーも多く、学生時代に戻った

気分で観戦しています。そして驚いたことは、福島さん（広商 51年卒）にコーチをして

頂いていたことです。その後も金光さん（49 年）に試合後のミーティングで細かくご指

摘頂き、濱田さん(47 年)が投手陣を指導、高柿さん（Ｈ3 年）や若い広商ＯＢの人も観戦

しコメントを頂くなど、多くの広商ＯＢの方にご指導・ご協力をいただいています。神宮

の入替戦に広島から応援に駆けつけて頂いた毛利さん（前広商野球クラブ会長）、国立の

グラウンドには古賀さん（47年）、山下さん（47 年）、毛利光宏さん（Ｈ11年）も観に来

てくれました。 

 ・今年の夏は 15年ぶりに広商が甲子園出場し、私も日帰りで甲子園に駆けつけて。関西

在住のＯＢ数人とアルプススタンドで応援しました。川本さんがＴＶ解説をしていたら

どんなコメントだろうかと思いながら広商野球を堪能しました。 

 ・最近は冬の広商合宿で部員全員が参加し貴重な経験をさせて頂いています。50 年前と

形は変わっていますが、広商関係者には変わらず多大なご協力を頂いております。交流の

形は変遷していきますが、これからもＷＩＮ-ＷＩＮの関係で永く続くことを願っていま

す。 

                    令和元年１０月  飯島富士夫（昭和 51年卒） 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

今月も最後まで一球通信をご覧頂き誠にありがとうございます。 

今季リーグは勝率の差で 4 部優勝を逃し、4 部残留が決定致しました。本当に悔しい結果

となりました。現在、今週末の最終戦に向けた調整と平行して新チームへの組織作りを進

めておりますが、チームに足りない点を今一度見つめ直し春に雪辱を果たしたいと思いま

す。 

 

秋季リーグを終えると一気に冬へと近づいて参ります。寒さが増してくる季節となります

が、ご自愛ください。 

 

今後も硬式野球部への変わらぬご支援ご声援のほど、宜しくお願い致します。 

 

2 年マネージャー 浅川彩音 

 

 

一橋大学硬式野球部公式ホームページはこちら↓  

http://jfn.josuikai.net/circles/sports/hit-u-bbc/   

  

↓ご意見・ご要望・配信停止等のご連絡等はこちらまで↓  

 hit.u.bbc.mg@gmail.com 

 


